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現在、世界のどこで、何をされていますか。

　今は米メリーランド州で夫と子ども３人と一緒に住んでいます。
　ずっと専業主婦をしていましたが、最近からパートとして働き始めました。

　地域の学区（教育委員会が担当する）を受け持って、町の日本語講師の代理講師として

働いているほか、マンツーマンで日本語を教えることもあります。人口４千人ほどの町で、

まさか日本語を教える機会があるとは、びっくりですね。

　この地域で日本語の授業がある学校は１校のみで、おそらくメリーランド州全体でも日本語の授業がある学校は４校

か５校しかないと思います。このように、日本語を使う機会があってとても楽しんでいます。ただ、だいぶ日本語を忘

れてしまったことが残念ですね。

　この春、ブーンズボロ高校のアテンドで９年ぶりに来日します。そして、私の希望は、家族と一緒に２０１７年の

夏にまた来日することです。

　そのときはぜひ西ノ島に行きたいと家族全員思っています。夫に会ったことがある人はいますが、まだ子どもを連れて西

ノ島に帰ったことはないので、子どもたちを皆さんに紹介するのが楽しみです。

　２０年も過ぎてしまったんですね！ハッピーな再会を楽しみにしています。よろしくお願いします！

西ノ島の皆さんに一言お願いします。

クリスティン・ダウフィン
１９９７年～２０００年

国際交流員２０年間の回想　

　　　　　　　　　　　　　　

　こんにちは！国際交流員のチェルシーです。今年度も国際交流員をやっておりますので、

よろしくお願いいたします！

　実は来年の夏（平成２９年）、西ノ島町の国際交流員１代目クリスティンさんが来町して

から、２０年目になります。来年の２０周年に向かい、先任者となる前国際交流員の皆さ

んに声をかけてみました。頂いたメッセージは下記のとおりです。
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現在、世界のどこで、何をされていますか。

　今は、米ボーイング社で働いており、入社してからおよそ１０年が経ちました。

この７年間は出張で日本にも数回行く機会がありましたが、主に名古屋、東京、

広島でした。一番最近の来日というと、去年７月の名古屋です。今年は予算削減に

負けないでどうにかしてまた日本に行けたらなと考えています。

　西ノ島に着任したのが１５年以上前なんて！あの時初めてフェリーに乗ったことを今も覚えています。（フェリー

くにがだったかしら？）クリスティンさんと一人目の担当者の真野さんと一緒だったのを覚えています。

　綺麗な青い水と、フェリーの隣に飛んでいた魚たちを見て畏敬の念を覚えました。 西ノ島のアパートに入居した

のも覚えています。

　役場の皆さんのおもてなしに感動してすごく歓迎されているなと思いました。例えば、冷蔵庫に食べ物をたくさ

ん入れてくれたこととか、ようこそと書いてある横断幕とか。懐かしいなぁ。

　子どもたちがもう少し大きくなったら日本に連れて行きたいなと、よく夫と一緒に話しています。その時は、日

本で行きたい場所のナンバーワンが西ノ島です！

西ノ島の思い出

現在、世界のどこで、何をされていますか。

　今は、オーストラリアの小さな会社で普通の事務の仕事をやっています。

　西ノ島は、全部なつかしいですね。もちろん、みやこでいろいろな方と話しながら飲んだこと、剣道を通してい

ろいろな方と出会って様々なことをやったこと、茶道の経験、クラブＮｏａｈでみんなとダイビングやったこと、

公民館の皆さんと一緒に仕事しながら習った事・・英会話や韓国語教室で出会ったみなさん、摩天崖までの散歩、

あちこちでの素潜り、おいしい海の幸、サザエご飯、アワビのバター焼き・・。あーもう言い切れないですね。

　もう十年もなりました。歳月というのは早いですね。みなさん、いかがお過ごしでしょうか。シドニーに来るこ

とがありましたら是非連絡ください。

西ノ島の思い出

西ノ島の皆さんに一言お願いします。

　

ギム・デゴン
２００６年～２００８年

　

ベッツィ・マイヤス
２０００年～２００２年


